

# OPEP aceptaría rebaja de precios

Bruselas, enero 22 (AP). Hay indicaciones de que algunos de los principales miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo están resignados a aceptar otra reducción de los precios oficiales del crudo.

Una baja de precios sería probablemente beneficiosa para el crecimiento económico de los países importadores de petróleo, pero perjudicaría a los integrantes de la OPEP agobiados por dificultades financieras como Venezuela, Nigeria e Indonesia.

La necesidad de financiar un enorme

## Barletta es criticado por empresa privada

Panamá, enero 22 (AP). Las medidas adoptadas por el presidente Nicolás Ardito Barletta para superar la crisis fiscal por la que atraviesa el gobierno "prácticamente nulificó" sus primeros cien días de mandato, dijo hoy a The Associated Press el presidente del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), José Cardona

Mas.

"El desacierto" de las medidas fiscales para balancear el presupuesto del estado para 1985 "detuvo el primer impulso creativo... y prácticamente nulificó toda su gestión en el último trimestre de 1984", explicó el líder del máximo organismo empresarial panameño.

## Divisionismo en el BID por crédito a Nicaragua

Washington, enero 22 (AP). Los portavoces del Banco Interamericano de Desarrollo declinaron comentar hoy los informes de que habría una profunda división dentro de la entidad en torno a un crédito a Nicaragua por 60.3 millones de dólares para desarrollo agrícola.

El gobierno norteamericano ha negado que esté

bloqueando la operación que debe ser aprobada antes de marzo para que coincida con la época de siembras.

Sin embargo, el miembro de la junta directiva por la América Central, Jorge Alexey Synegub, de Guatemala, dijo que "no hay problemas técnicos sino la influencia política de Estados Unidos".

## Sandinistas nombran nuevo jefe de la F.A.

Managua, enero 22 (AP). El gobierno nombró hoy un nuevo jefe de la Fuerza Aérea Sandinista y trasladó al anterior a Washington, donde se desempeñará como agregado militar en la embajada de Nicaragua y representante de este país ante la Junta

Interamericana de Defensa, según se anunció.

El Ministerio de la Defensa informó este medio día que el nuevo jefe de la Fuerza Aérea Sandinista es el comandante guerrillero, Emmet Lang Salmerón, veterano guerrillero sandinista.

déficit comercial y mantener a su gobierno militar en el poder ha impulsado a Nigeria a hacer caso omiso de los límites de producción de la OPEP. En octubre pasado la nación africana occidental abandonó oficialmente el sistema de precios de la organización al rebajar en dos dólares por barril el de su crudo comparable con el de grados similares de la OPEP.

Ecuador es otro de los miembros del grupo que encara dificultades económicas. El mes pasado debió reescalar

—Pasa a la página 46—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EUFORICO. Tokio, Enero 22 (Reuters). El Primer Ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, presidente del Partido Liberal Democrático, grita "banzai" al final de la convención del PLD en el Hotel Prince de Tokio.

## Bolsa Nva. York con algunas alzas

Nueva York, enero 22 (AP). La Bolsa registró hoy algunas alzas sustanciales aunque el Índice para las principales empresas bajó, en una sesión de negociaciones particularmente pesadas.

Las alzas iniciales, empero, no consiguieron mantenerse mucho porque se sugirió los analistas se produjo un estallido de toma de ganancias.

Los observadores dijeron que los inversionistas se sintieron alentados por que las tasas de interés han bajado y la inflación sigue siendo baja a pesar de un aumento en el crecimiento económico.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN EL VATICANO. Ciudad del Vaticano, enero 22 (Reuters). Los científicos Victor F. Weisskopf, de los Estados Uni-

dos (izquierda) y Roald Segdeev, de la Unión Soviética, llegan al Salón del Vaticano para participar en el Seminario sobre el Armamentismo del Espacio.

## Involucran a 2 franceses en el espionaje a India

Nueva Delhi, enero 22 (AP). Dos franceses presuntamente involucrados en un escándalo de espionaje lograron escapar de la India poco antes de que un diplomático de la embajada francesa aquí, Alain Bolley, fuese llamado a París a instancias del gobierno indio, dijo la agencia United News of India.

Se dijo que Bolley, que era subagregado militar de la embajada francesa en Nueva Delhi, había comprado secretos relativos a la defensa nacional india.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION CUMBRE. Madrid, enero 22 (Reuters). El Rey Juan Carlos visto aquí antes de inaugurar una reunión cumbre sobre la exportación. El objetivo del evento es lograr una mayor penetración de España en el mercado mundial.

## Evitan enfrentamiento de Walesa con ministro

Varsovia, enero 22 (AP). El primer ministro polaco general Wojciech Jaruzelski visitó hoy el astillero Lenin de Gdansk, lugar de origen del ahora proscrito sindicato Solidaridad, pero no se encontró con el líder sindical Lech Walesa, que afirmó que se anticiparon sus vacaciones para evitar un enfrentamiento.

Walesa, que trabaja como electricista en los astilleros, distribuyó un cuestionario dirigido a Jaruzelski que pregunta que piensan hacer las autoridades polacas para garantizar la libertad sindical y poner freno a las arbitrariedades de que es acusada la Policía Secreta.

## Heladas en cosechas EU favorecen a Brasil

Sao Paulo, Brasil, enero 22 (AP). Los daños causados por las heladas a las cosechas de cítricos en los Estados Unidos hicieron desaparecer los temores de la industria brasileña del sector, que temía un exceso de oferta y poca demanda del producto en el mercado, dijo uno de sus principales voceros.

Hans Georg Krauss, pre-

sidente de la Asociación Industrial de Jugos Cítricos de Brasil, dijo a la AP por teléfono que "antes de la helada estábamos preocupados de que los Estados Unidos pudieran producir un gran volumen de jugo de naranja y de que nuestro superávit de 1985-86 no pudiera ser comercializado. Pero esos temores han sido ahora eliminados".

## Siles Zuazo aprueba sanciones a militares

La Paz, enero 22 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo aprobó severas sanciones contra un grupo de jefes militares que resistieron órdenes que impartió a fines del año pasado en su condición de capitán general de las Fuerzas Armadas.

El mayor damnificado resultó el ex comandante del Ejército, general José

Olvis Arias, quien encabezó un movimiento de resistencia a una orden presidencial de removerlo del cargo. Olvis Arias se acuarteló y ordenó una movilización militar general, que duró 24 horas, tras las cuales se rindió ante una operación realizada por el nuevo comandante del Ejército designado por Siles, el general Raúl López Leyton.

## al cerrar la edición

(Información en página 46)



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARA GENERAL. Torun, Polonia, enero 22 (Reuters). El general Zenon Platek (tercero de la izquierda), el más alto funcionario del Ministerio del Interior, declara hoy en el juicio contra los policías acusados de asesinar al sacerdote simpatizante de Solidaridad, Jerzy Popieluszko. Es acompañado por otros testigos.

# Lanzamiento Discovery sería demorado este día

Cabo Cañaveral, Florida, enero 22 (AP). Es posible que el lanzamiento del Discovery en la primera misión espacial militar que emprenden los Estados Unidos en el espacio, señalado para mañana, tenga que ser demorado.

La cuenta regresiva tuvo que ser retrasada ya tres horas porque los técnicos no pudieron llegar hasta una zona de carga de las células de combustible, debido a las condiciones heladas peligrosas que había en la estructura que presta servicios a la rampa de lanzamiento. Su labor resultó también obstaculizada cuando una válvula de oxígeno líquido se congeló y no podía ser abierta.

Una declaración emitida por la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) dijo que "lo frío

de las temperaturas continúa siendo una preocupación. Los ingenieros evaluarán hoy la forma de asegurar que haya un sistema de extinción de incendios en la rampa que sirva de apoyo a los equipos externos de suministro de combustible... Evaluarán asimismo la posibilidad de que se acumule hielo en el depósito de combustible".

La temperatura bajó hoy a menos siete grados centígrados y se anticipa que continuarán siendo frías esta noche, pero los meteorólogos vaticinaron que las condiciones del tiempo mejorarán mañana y que la temperatura subirá a diez grados centígrados para la hora prevista del lanzamiento entre las 13:15 y las 16:15 Est de mañana. Será la decimoquinta misión del transbordador.

—Pasa a la página 48—